

ORDEN de 3 de abril de 1963 por la que se convoca concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores Adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Valladolid.

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer tres plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada, con la gratificación anual cada una de ellas de 18.600 pesetas y adscritas a las siguientes enseñanzas:

1. «Higiene y Sanidad».
2. «Dermatología y Venereología».
3. «Farmacología y Terapéutica general».

Segundo.—Los nombramientos que se realicen como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrán la duración de cuatro años y podrán ser prorrogados por otro periodo de igual duración, si se cumplen las condiciones reglamentarias conforme a la citada Ley.

Tercero.—Para poder tomar parte en este concurso-oposición será condición necesaria el que los aspirantes posean el título de Doctor en la Facultad correspondiente, de acuerdo con lo prevenido en el artículo cuarto de la Orden ministerial de 4 de julio de 1951 («Boletín Oficial del Estado» del 10).

Cuarto.—El plazo de convocatoria será el de treinta días, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo ajustarse el concurso-oposición a lo dispuesto en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 19) Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13 y Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de abril de 1963.—P. D., Juan Martínez Moreno.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Lope de Vega», de Madrid, por la que se hace pública la fecha de comienzo de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Celadora de este Instituto.

Se pone en conocimiento de las opositoras a la plaza de Celadora de este Instituto que el día 6 de mayo próximo, a las seis treinta de la tarde y en el despacho del Jefe de Estudios, darán comienzo las pruebas del primer ejercicio.

El cuestionario de los ejercicios será colocado en el tablón de anuncios de este Instituto con quince días de antelación a la citada fecha, de conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria.

Madrid, 5 de abril de 1963.—El Secretario, A. Palomares.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se convoca concurso para la provisión de la Jefatura del Distrito Forestal de León.

Vacante la Jefatura del Distrito Forestal de León se convoca concurso para su provisión de conformidad y con las condiciones dispuestas en los Decretos de 22 de junio de 1956, 10 de mayo de 1957 y 10 de septiembre de 1959, y en cuanto no se opongan a los mismos, lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 2 de septiembre de 1952.

Los interesados remitirán sus solicitudes a la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial, dentro del plazo de treinta días, contados a partir de la fecha de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 9 de abril de 1963.—El Director general, Salvador Sánchez Herrera.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se anuncia concurso de méritos para la provisión de una plaza de Maestro de Preparación de Hilos, vacante en la Escuela Técnica de Tejidos de Punto de Canet de Mar de dicha Diputación.

La excelentísima Diputación Provincial de Barcelona ha convocado concurso de méritos para la provisión de una plaza de Maestro de Preparación de Hilos, vacante en la Escuela Técnica de Tejidos de Punto de Canet de Mar de dicha Diputación. El concurso se convoca entre quienes tengan aptitud peculiar calificada para el ejercicio de su cometido.

La plaza estará dotada con el haber anual de diecisiete mil trescientas pesetas.

Las instancias solicitando participar en dicho concurso deberán dirigirse al excelentísimo señor Presidente de la Diputación de Barcelona, dentro del plazo de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Las bases de este concurso se publicaron en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 64, de 15 de marzo de 1963.

Barcelona, 25 de marzo de 1963.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente accidental.—1.768.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense por la que se anuncia concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Ingeniero director de la Sección de Vías y Obras de esta Corporación.

Se convoca concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras de la Diputación, dotada con el haber de 27.000 pesetas y gratificación de 16.000 pesetas, o las que correspondan, con arreglo a su categoría y demás derechos reglamentarios.

Los aspirantes presentarán sus solicitudes dentro del plazo de treinta días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las condiciones y requisitos que han de cumplir los aspirantes figuran en el «Boletín Oficial» de la provincia de 8 del corriente, número 82.

Orense, 8 de abril de 1963.—El Presidente, Antonio Alés Reinleín.—1.775.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se hace público el Tribunal del concurso convocado para proveer en propiedad la plaza de Director del Museo Provincial de Prehistoria.

Composición del Tribunal del concurso convocado para proveer en propiedad la plaza de Director del Museo Provincial de Prehistoria, según anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» el día 13 de agosto del pasado año.

Presidente: Ilmo. Sr. Don Pedro de Escalante y Huidobro, Presidente de la Excm. Diputación.

Vocales: Don Enrique de Cabo Pérez, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «José María Pereda» de Santander, en representación del Profesorado Oficial del Estado; don José Merino Vellisco, funcionario del Gobierno Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local, y don Abel Ramos Escudero, Catedrático de Ciencias Naturales del Instituto Nacional de Enseñanza Media «José María Pereda» de Santander, en representación del Colegio de Licenciados y Doctores en Filosofía y Letras y en Ciencias.

Secretario: Don Regino Mateo de Celis, Secretario Habilitado de la Excm. Diputación Provincial.

Santander, 8 de abril de 1963.—1.758.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Teruel referente al concurso para proveer una plaza de Conservador del Servicio Arqueológico Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de Teruel número 42, de 8 de abril de 1963, se publica la relación de los aspirantes admitidos a este concurso y la composición del Tribunal designado para juzgar el mismo.

Teruel, 8 de abril de 1963.—El Presidente, Francisco Fuertes Martín.—2.030.